

«FÁBRICA DE MENTIRAS»

EL MUNDO. 15 JULIO 1995

AGT

El abogado y columnista de EL MUNDO Antonio García Trevijano aprovechó ayer la fecha emblemática del 14 de julio para dedicar su intervención en el curso de la Asociación de Escritores y Periodistas Independientes (AEPI) a la Revolución Francesa. Fue el medio de adentrarse en una comparación entre los avatares de la opinión pública de entonces y la de nuestros días.

El autor de «Discurso de la República» no dudó en afirmar que **«en España no existe opinión pública». Tan sólo hay, dijo, «opinión institucional, es decir, propaganda. No hay -insistió García Trevijano- ni libertad de expresión en la sociedad civil ni libertad de pensamiento en la sociedad política».**

Tal y como la clase política francesa de la revolución mintió al pueblo el 15. de julio de 1791 -la huida de Luis XVI se convirtió en un secuestro-, **«durante la transición española se ha mentido sistemáticamente desde el poder».**

Nuestro actual sistema político no es para Antonio García Trevijano sino «una fábrica de mentiras, crímenes y corrupción».